
Herr Feldmann-Jäger bringt die Anfrage ein und begründet sie. 

 

Die Anfrage wird durch Frau Kling beantwortet. Sie macht deutlich, dass nicht Desinteresse 

der Realisierung der sinnvollen Wegeverbindung entgegensteht, sondern es derzeit keine 

Entwicklungsabsicht der Eigentümer für den Westteil gibt. 

 

Ratsherr Griese regt an, falls es eine entsprechende Wegeverbindung geben sollte, diese 

„Gießereiweg“ zu benennen. 

 

Die schriftliche Beantwortung wird im Ratsinformationssystem bei TOP 6.1 hinterlegt. 

 

Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 


